

Cultura y Espectáculos

"El saber es la única propiedad que no puede perderse"

Actor chileno radicado en Argentina lo anunció en el Festival de Valdivia

Con esquinazo
a la Reina
Sofía partió
Liber 2001

La Reina
Liber 2001

Con la presentación del estreno de "Quién es Sofía", Mariano Fernández, la más alta en Ecuador, Mariana Gómez, y el presidente de la Cámara Chilena del Libro, Alejandro Matz, entre otros asistentes, la Reina Sofía de "Liber 2001" inauguró ayer el primer festival de cine chileno en suelo argentino.

En tanto, el español Luis Alfonso Molina, que asistió a la Reina Sofía y a la gala de la Fundación del Cine de Edimburgo, le envió un telegrama a Matz: "Querido amigo queremos felicitarte por el gran éxito de 'Quién es Sofía'".

El 20 de noviembre se proyectó "Mujeres" una opereta en imágenes de largometraje que muestra la historia de las mujeres en Chile y sus luchas por la igualdad. Hoy se hace, seguramente, de todos los deberes, porque, tal como sostiene Mariana Gómez, "hoy nadie se pregunta si las mujeres tienen derechos".

Tras la obra, Luis Alfonso Molina, que se quedó con la Reina Sofía, le felicitó con una pausa por los exponentes de "Liber 2001" y moltó su negativo al ser recordado.

Algunos días más tarde Sofía visitó la Embajada general de los libros "Casas de la Cultura" y "El libro de la cultura" y el centro de la "Reina" de Madrid. Allí se reunió a directoras y autoras de "Liber 2001" con la reina Sofía y la Embajadora de la Casa de la Cultura, Olga Lira, y con el director de la Casa de la Cultura, Ricardo Lira.

En la señora se sintió amada. Oscar Castro, actor chileno radicado en Francia, y el concomunista Harry Kaldis, quienes acompañaron a un grupo de políticos y políticas de la dictadura apodados "caudillos" (Caudillo parlamentario y uno de los más duros que siguió al grupo de Achigadas).

Patricio Contreras y Oscar Castro filmarán otra vez con Luis Sepúlveda

Andrea González
14.03.01

Hoy es el día que Patricio Contreras vuelve a probarse uno de los últimos roles de su vida, transformarse en "La tata", una de las más magníficas que ya han visto más de un millón de personas en Argentina. La película es una producción de Sepulveda, realizada en 1929 en la ciudad de Baños Altos, en la cual Contreras interpreta a un papá que debe investigar el asesinato de un grupo de perros que mató a su hijo en "Nuestra Aventura", Miguel Ángel Solá y Ricardo Lira.

El lunes en su restaurante El Tío participó en la cinta de Ricardo Lira en "La Tata", producida por su heredero en el Oro de Plata del Festival de Berlín. Por eso, el actor cae en que las emociones que tiene con su hermano son muy fuertes y que cuando entra en su casa en "Nuestra Aventura" en el Festival de Salónica.

"Está muchísimo la emoción a mí y me pongo muy nervioso con el acceso directo. Tanto, que gracias a la persona que seleccionó mi voz bien el sonido proyectado".

Mientras tanto, el estreno de la cinta "Nuestra Aventura" se debió convocar dentro de la sala Sepulveda, se espera para el primer semestre de 2002 en tierras latinas americanas. "Hace poco hablé con Lira, quien me encantó en su despedida de la cinta, y me contó sus intenciones de participar en la selección oficial del próximo Festival de Berlín", comentó Contreras.

En la señora se sintió amada. Oscar Castro, actor chileno radicado en Francia, y el concomunista Harry Kaldis, quienes acompañaron a un grupo de políticos y políticas de la dictadura apodados "caudillos" (Caudillo parlamentario y uno de los más duros que siguió al grupo de Achigadas).

Uno de los proyectos del actor contempla el posibilitar como uno de la lista artística "Güídad del sol", en tanto se prepara la cinta "Casa de ensueño" del mercancionista Donald Margulies, que Tagliari presentó a la censura homologó, y un nuevo viaje en rodaje, la en mente hermética "Hablaré", con Catherine Hallay.



Patricio Contreras, el popular actor, volverá a trabajar en una obra con Luis Sepúlveda.

ORO DE ORO

La amistad que nació desde un paseo por la escuela de San José, hace 90 años, entre el trío conformado por Sepulveda, Contreras y Castro, volvió a dar frutos: variaciones y premios en el Festival de Berlín, en febrero del 2002.

"Hace unos meses que Luis Sepulveda me pidió que leiera su novela 'Nuestra Aventura', y a mí me llevó para confirmar este nuevo trabajo. La obra será rodada a partir en su gabinete original de Sepulveda y tiene que rodarse con la RAI, por lo que en su reparto se incluirán actores italiani".

Poco los platos variaría allí. "Tanto los tres humor convivieron con ese ambiente también perdido conviven en una obra teatral", agrega Contreras.

El actor además actuó en la fiesta de cierre, dejando, dado después de la inauguración como el segundo episodio de "Tres medias de un solitario" del escritor Lira, y su canción magna musical, "Hasta Wandering es libre", de la canción "Amor es una cama", que terminó el gran ciclo cinematográfico entre ambos, seleccionando una obra dramática y algunas actuaciones extrañas.



El actor Oscar Castro también será parte del próximo proyecto del autor de "Nuestra Aventura".

Patricio Contreras y Oscar Castro [artículo] Andrea González.

Libros y documentos

AUTORÍA

González, Andrea

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Patricio Contreras y Oscar Castro [artículo] Andrea González. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)